

報道関係者各位

2023年5月25日
株式会社バリューデザイン

バリューデザイン、タイのサイクリングアパレル「CONCEPT SPEED」に プリペイドカードおよび CRM サービスの提供を開始

株式会社バリューデザイン（本社：東京都中央区、代表取締役社長：林 秀治、以下「バリューデザイン」）は、その子会社である Valuedesign (Thailand) Co., Ltd.（本社：タイ バンコク）がタイ発祥のサイクリングアパレルブランドを展開する CONCEPT SPEED COMPANY LIMITED（本社：タイ バンコク、創業者：Peach Sukontarath、以下「CONCEPT SPEED」）と提携し、店舗で利用できるプリペイドカードおよび CRM サービスの提供を開始したことを発表いたします。



バリューデザインは、小売・飲食店など 10 万店舗以上に独自 Pay（店舗独自のハウス電子マネー）の発行が可能な「Value Card」や「アララ キャッシュレス」を提供しています。日本をはじめ、インドやタイ、シンガポールなどでサービスを展開しており、店舗の顧客層拡大やブランドリーチの拡大を支援しています。特にタイにおいては、デジタル会員証の登録情報をもとにした顧客属性の管理、分析から、顧客に応じた販促アプローチが可能な CRM サービスを展開しています。

今回、バリューデザインにとって初のスポーツアパレルブランドとの連携となる CONCEPT SPEED は、バンコクに旗艦店を展開しており、店舗で利用できるプリペイドカードに加え、CRMサービスの提供を 2023 年 5 月 4 日より開始しました。サイクリングに必要なウェアをはじめ、靴下やグローブ、ボトルなどの小物まで、サイクリストに欠かせないアイテムを販売しています。店舗を利用するユーザは、長距離ライドなどを続けることで消耗しやすいアイテム等をプリペイドカード「Concept Speedian」でスピーディーに決済できます。また、店舗は、顧客の利用状況に応じてキャンペーン等のお知らせを配信することで、ロイヤルカスタマーの育成につなげることができます。

■「CONCEPT SPEED COMPANY LIMITED」について

2015 年にタイでスタートした CONCEPT SPEED（資本金：1,000,000（バーツ））は、タイのバンコクに旗艦店をおく、サイクリングアパレルブランドです。世界中のサイクリング愛好家に最高級のサイクリングウェアを提供したいという

ライディングパルグループによって設立されました。ジャージなどのウェアにはイタリア製の生地を用いており、お客様に最高の素材と最先端のスタイルを提供しています。

公式サイト：<https://conceptspeed.cc/>

<株式会社バリューデザイン 会社概要>

会社名：株式会社バリューデザイン（アララ株式会社の100%子会社）

所在地：東京都中央区京橋 3-1-1 東京スクエアガーデン 14 階

URL：<https://www.valuedesign.jp/>

設立：2006年7月

代表者：代表取締役社長 林 秀治

事業内容：キャッシュレス決済とマーケティングを組み合わせた以下の独自 Pay サービスを提供しています。

- ・クラウド型の独自ブランド電子マネー発行サービス『Value Card』
- ・独自 Pay 機能を搭載した店舗オリジナルアプリ『Value Wallet』
- ・主要な QR コード決済サービスへの接続に対応『Value Gateway』
- ・独自 Pay の導入効果を高めることに特化した、SaaS 型のデジタルマーケティングツール『Value Insight』
- ・メールや SNS 等を通じて簡単に送れる、デジタルギフトサービス『Value Gift』

<プレスリリースに関するお問い合わせ>

アララ株式会社 IR PR & マーケティング部（株式会社バリューデザインは、アララ株式会社の100%子会社です）

TEL：03-5414-3611 メールアドレス：pr@arara.com

※記載されている社名、製品名、ブランド名、サービス名は、すべて各社の商標または登録商標です。

※プレスリリースに掲載されている内容、サービス／製品の価格、仕様、お問い合わせ先、その他の情報は、発表時点の情報です。その後予告なしに変更となる場合があります。あらかじめご了承ください。